



### 行幸小学校校舎大規模改修工事

夏休み期間を利用して、校舎の屋上、外壁、内部、設備、トイレなどを改修しました。新しくなったロッカーやげた箱、そして、明るくきれいになったトイレに、子どもたちは驚き、喜んで使用しています。

### 電車 DE 清水公園

8月26日(土)市内小学校4年生～6年生を対象とした「電車 DE 清水公園」が開催されました。参加した子どもたちは園内を冒険して回り、いろいろな種類のアスレチックに、ひるむことなく挑戦していました。



### 交通安全パレード

9月16日(土)市役所駐車場～東さくら通りにおいて交通安全パレードを開催しました。パレードには子どもから大人までたくさんの方が参加し、沿道に集まった人々へ向け、交通安全を呼び掛けました。

### 若草俳句会

「短夜・噴水」

噴水や

路上ライブの二胡奏者

新井久女・五霞町

短夜や

夢うつつ聞く深夜使

長須蜻蛉子・中四

噴水や

ころろの中まで和ませて

永田民子・南三

短夜や

裏戸をめぎす母の足

坂本正女・中川崎

噴水の

向うに若き人二人

中田志づ・権現堂

明けやすし

絶えぬ災禍のやるせなさ

太田葱青・南三

短夜や

夜明け一途に農園に

齋木美山・北一



# SCHOOL

スクール



# REPORT

レポート

## 学びあい 支えあい 高めあい 笑顔あふれる学校をめざして

### 権現堂川小学校

本校は、「子どもは学校の主人公」というモットーのもと、「学びあい 支えあい 高めあい 笑顔あふれる学校」をめざし、「学びあい」を重視した授業を進めております。この「学びあい」では聴き合う関係を中心にペアやグループでの学習を大切にし、一人も一人にしない授業づくりを行っております。

また、家庭・地域の皆様に支えられ、全学年において体験活動を取り入れ、特色ある教育活動を展開しております。特に5・6学年



の「まこもの馬づくり体験」は、40年以上続いている本校の伝統的行事の1つです。

このほかにもサツマイモ栽培や稲作、墨絵やお茶・着物の着付け、昔の遊びや和楽器体験と、さまざまな体験を地域の皆様のご協力のもと、人との関わりを大切にしています。



さらに地域の皆様と開催する「みんなの運動会」は今年で第18回を迎え、学校と地域が



親睦を図り、広く体力づくりをすすめる権現堂川地域の祭典となっております。

今後も家庭・地域に信頼され、愛される地域立の学校づくりを推進してまいります。



### あっぱれ劇場めでたしめでたし

8月26日(土)北公民館で「あっぱれ劇場めでたしめでたし」を行いました。太鼓や獅子舞、表現遊びなどが披露され、集まったたくさん子どもたちは、パフォーマンスに引き込まれているようでした。

公演の最後には、お父さん・お母さんによる太鼓の演奏で、会場は一体となり大いに盛り上がりました。



### 東京2020オリンピック・パラリンピック フラッグツアー

9月11日(月)～12日(火)市役所本庁舎1階ロビーにて、オリンピック・パラリンピックのフラッグの展示イベントを行いました。訪れた人は、2020年に向けた目標や期待をメッセージボードに記し、フラッグと一緒に写真撮影を楽しんでいました。

[主催] 東京都/東京2020組織委員会/JOC/JPC

### 燎原短歌会

形見なる

姉の雨傘さしおれば

あの日と同じ

リラの花咲く

小澤六子・中二

控へ目に

存在を知らず吾亦紅

花のひそかな

香気ただよふ

古賀富美江・中三

「よく来たね」と

歓迎さるる二歳児(女)は

「よく来たよ」と

今日も降り立つ

新井佐和江・戸島

時の手は

一日の傷撫でながら

我を寝かしむ

朝はまた来る

長下部圭作・東五

友の手を

スケールにして写真撮る

茶店の桶の

大き椰子蟹

竹園末子・中二

疎開地の

友らと仰ぐ残雪の

谷川岳を

目前にして

大内田登久子・千塚